



Puertomontina Patricia Cuyul es nominada a los Premios Caleuche

TELEVISIÓN. La artista local participa en la categoría de Mejor actriz protagonista, por su rol en la serie "Poemas malditos" de Mega.

Redacción

cronica@diariollanquihue

La actriz puertomontina Patricia Cuyul está nominada a la novena versión de los "Premios Caleuche, gente que se transforma", iniciativa impulsada por Chileactores, que destaca a las mejores interpretaciones de la temporada y que realizará la premiación el próximo jueves 30 de enero en el Teatro Oriente de Santiago.

La artista local está nominada como mejor actriz protagonista en la categoría Series, por su papel de "La Barto" en la producción de Mega "Poemas malditos".

Esta es la segunda nominación que recibe Cuyul a estos premios; la primera fue en 2022, por su participación en la serie "Inés del alma mía" de Chilevisión. "Estar nominada ya es un importante reconocimiento, de los pares y de Chileactores, ya que quienes nominan son jurados que observan las producciones a lo largo del año y está compuesto por actores, directores, periodistas y personas del área técnica audiovisual; por lo tanto, es un reconocimiento al trabajo que realizamos las actrices y actores" comenta la actriz.

Añade que "significa mucho más que se releve el trabajo de todo un equipo, a través de las interpretaciones, más aun sintiendo la importancia de habitar nuestro territorio sur, sumando a la descentralización y destacando la fuerza y



LA ACTRIZ INTERPRETÓ A "LA BARTO" EN LA PRODUCCIÓN DE MEGA.

talentos que hay en nuestra región", detalla sobre la serie que la catapultó a esta nominación, la cual fue rodada en el sur del país y en la que también hay participación de otros actores locales como Alejandra Vera y Alfredo Castro Villablanca.

Sobre este reconocimiento Cuyul destaca que "es un honor ser una actriz de Puerto Montt, del sur de Chile; ir a Santiago a representar a todo ese lugar, que de repente no es tan visible que actrices y actores de regiones estén nomina-

dos en los Caleuche. Es muy poderoso para la construcción de nuestra industria, así que muy contenta y expectante".

El sistema de premiación de los Premios tiene dos modalidades, la primera que es una votación que realizan los actores y actrices socios de Chileactores, la cual es cerrada. Y una segunda instancia que por votación del público.

"Esa es la que está ahora abierta hasta el 30 de enero. Y esa votación se realiza en la página www.premioscaleuche.cl

donde cada persona, con su carnet de identidad, porque es un voto único, puede votar por su actor o actriz favorita, además cuando se vota, está también participando por pasajes en la aerolínea JetSmart, que está oficiando la votación", cuenta Cuyul.

Patricia Cuyul ha desarrollado su carrera actuarial principalmente desde Puerto Montt y pese a participar en producciones de Santiago, su residencia siempre ha sido en la capital de Los Lagos.

Sobre esta decisión la interprete reconoce que ha sido desafiante. "La inestabilidad es una cuerda que debemos cruzar y para eso es vital nutrir la convicción emocional cada día. Muchas veces, si no estás ahí en los lugares más visibles quizás a ratos es más pedregoso el camino, pero justamente siento que los que vivimos alejados del centro tenemos una porfía creativa única, que nos hace una vez que estamos en esos lugares poder desplegar nuestra esencia en los trabajos que hacemos".

Sobre su participación en la miniserie, Cuyul cuenta que llegó tras un llamado de la productora Villano de Santiago. "Me comentan del proyecto y que quieren que interprete al personaje de la bruja en la serie, luego me contacta Juan Ignacio Sabatini - uno de los directores que había visto mi trabajo en serie 'Inés del alma mía' y que querían trabajar conmigo como actriz". ☞